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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Доброе утро всем. Надеюсь, что сегодня утром у вас была 

хорошая сессия PSWG.  Думаю, сегодня мы узнаем об этом 

позже. 

О, спасибо.  Отлично. 

              И мы продолжим сейчас в разделе 22 нашу дискуссию по 

следующим раундам gTLD, где у нас уже были хорошие и 

интенсивные обмены в субботу на наших сессиях.И, конечно, 

у нас было ... мы много времени уделили этому вопросу на 

нашей встрече с GNSO в воскресенье, и мы были очень рады, 

что здесь снова появился Джефф Ньюман.  Поэтому он готов 

ответить на все наши неприятные и приятные вопросы, 

которые мы будем иметь о работе GNSO.  И спасибо Вам, 

Джефф.  Это - это очень полезно. 

               И позвольте мне предоставить слово Тому, потому что он 

подытожит то, что мы собираемся обсудить, начиная с 

предыдущих дней.И у нас есть целый ряд вещей, о которых 

нам еще нужно поговорить, поэтому нам, возможно, придется 

уделить приоритетное внимание тому, на чем мы хотим 
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сосредоточиться в следующие 90 минут, и на что мы 

посмотрим, возможно, после этого. 

И, конечно, вам нужно подумать о том, что мы хотели бы 

увидеть или что вы хотели бы отразить в коммюнике GAC на 

этой конференции. 

Итак, Том, спасибо. 

  

ТОМ ДЕЙЛ:  Спасибо, Томас, и доброе утро всем.Прежде чем я попытаюсь 

ввести вас в курс дела по вопросам политики в отношении 

новых gTLD, я хотел бы обратить ваше внимание на несколько 

вопросов внутреннего характера. 

Позднее сегодня мы вновь пошлем подписные листы, 

которые - ведомости посещаемости, чтобы вы 

подписались.  Так что, если вы не записали свое имя и 

информацию в них, пожалуйста, обратите внимание на них.  И 

если вы не можете найти их, то, конечно, Гюльтен или Джулия 

в глубине зала помогут вам убедиться, что ваше присутствие 

здесь записано. 

Во-вторых, пожалуйста, помните, что если вы ... что в глубине 

зала есть небольшая сумка для ... снова, с Гюльтеном и 

Джулией, чтобы вы оставили свою визитную карточку, если 

хотите участвовать в - - за легендарный дверной приз GAC для 

этой конференции. 
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И, наконец, мне сообщили, что заявки на командировки для 

следующих конференций ICANN и GAC будут закрыты очень 

скоро.  Я думаю около 19 марта.  Поэтому важно иметь это в 

виду, если вы ищете поддержку для командировок. 

Это вопросы внутренней организации.  Спасибо. 

Подведем итог того, чего GAC достиг в отношении новых gTLD 

в своем обсуждении до сих пор, и продолжая два 

обсуждения, что GAC имел, во-первых, в субботу днем, вы 

помните, началось обсуждение процедурных вопросов GAC, 

участие в работе, а затем была очень конкретная презентация, 

касающаяся доклада и рекомендаций, подготовленных 

Советом - по просьбе Совета Европы относительно заявок от 

сообщества на gTLD. 

Затем, в воскресенье, когда GAC встретился с членами Совета 

GNSO, в частности, было продолжено обсуждение 

процедурных аспектов, и сопредседатели Рабочей группы по 

PDP последующих процедур вновь отметили, что они будут 

официально искать ответы сообщества на довольно длинную 

серию вопросов в рамках следующего раунда консультаций с 

общественностью.  И об этом говорили некоторые члены 

GAC.  И там была ссылка на пару конкретных инициатив по 

конкретным темам, включая сквозные сессии сообщества по 

географическим названиям, запланированные на 

конференции в Йоханнесбурге. 
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Я думаю, что вопросы, которые члены определили, что я 

записал, во-первых, в отношении процесса и процедуры, - это 

то, как GAC хочет организовать и координацию и руководство 

со стороны некоторых из заместителей председателя, а также 

вызваться добровольно, если члены внутри организации 

должны продвигать дискуссии.  И затем, во-вторых, 

рассмотреть пути и средства переноса любых обсуждений или 

мнений GAC или, по сути, взглядов отдельных членов GAC в 

некоторые процессы PDP.  И имейте в виду, что на данный 

момент существует не одна, а фактически три рабочие группы 

PDP, все из которых так или иначе связаны с политикой по 

будущим gTLD.  Другие - извините.  Те три группы рабочей 

группы по последующим процедурам, PDP, занимающихся 

службами каталогов регистрации, то есть, в принципе, WHOIS - 

WHOIS, как люди говорят, и, в-третьих, рабочая группа - 

Рабочая группа PDP, занимающаяся механизмами защиты 

прав. 

Основные вопросы, которые были определены до настоящего 

времени или ранее согласованы в GAC на брифинге, включают 

в себя вопрос о том, как обращаться с заявками от 

сообщества.  И, как вам известно, были некоторые 

обсуждения в GAC после презентации авторов доклада Совета 

Европы.  Возник вопрос о географических названиях - на этой 

неделе появился в ряде различных ситуаций, некоторые из 

которых были представлены в отчетах рабочей группы GAC по 
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географическим названиям, а некоторые из них, в принципе, 

вышли из другой работы, которая ведется вокруг ICANN. 

Вопрос о поддержке кандидатов или о конкретной поддержке 

потенциальных кандидатов на gTLD в развивающихся странах 

поднимался неоднократно.  Вы помните, что это было частью 

проекта отчета по обзору ССТ, и это было также поднято в 

Рабочей группе последующих процедур PDP.  Группа GAC по 

регионам с недостаточным уровнем обслуживания следит за 

некоторыми из этих изменений в отношении будущих 

договоренностей о поддержке кандидатов и о том, что GAC, 

возможно, захочет сказать об этом. 

Другие вопросы, которые в действительности здесь подробно 

не обсуждались, включают в себя гарантии, рекомендованные 

GAC ранее, и которые были реализованы до настоящего 

времени.  Эти гарантии в основном касаются защиты 

потребителей или гарантий защиты конечного 

пользователя.  Ряд членов GAC ранее выразили 

заинтересованность в некотором дополнительном 

рассмотрении обращения с интернационализированными 

доменными именами, IDN, и некоторыми другими темами с 

нелатинскими алфавитами. 

И, наконец, в Рабочей группе по PDP по дальнейшим 

процедурам в списке вопросов также есть некоторые вопросы 

относительно глобальных общественных интересов и свободы 
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выражения.  И они могут представлять интерес для GAC, но, 

конечно, в настоящий момент GAC не выделил приоритет 

этому перечню. 

Наконец, как отметил Томас, мы, как всегда, мы, как всегда, в 

секретариате будем благодарны за ваши указания 

относительно возможных материалов, формулировок, текста 

для включения в коммюнике GAC по этим вопросам.  На 

данный момент я знаю, что ряд членов работают над 

возможным текстом по ряду тем, но на данный момент у нас 

нет ничего, насколько мне известно, что разрешено для 

включения в проект коммюнике. 

Итак, если ... И я понимаю, что эти материалы по всем этим 

вопросам вряд ли будут частью рекомендаций GAC для 

Правления, но есть интерес включить его в коммюнике в 

другом месте. 

Думаю, это то, что мы ищем, Томас.  Поэтому я передам Вам 

слово. 

Спасибо. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ШНАЙДЕР: Да, спасибо, Том. 

Итак, позвольте мне предоставить вам слово, как членам и 

наблюдателям GAC. 
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Я вижу Иран. 

  

ИРАН:  Благодарю Вас.Доброе утро всем.  Благодарим Тома за то, что 

Вы просмотрели различные вопросы. 

Давайте сосредоточимся на вопросе о том, что на этом 

заседании мы можем воспользоваться присутствием 

Джеффа.  Если коллеги согласны и председатель согласен, я 

предлагаю, чтобы мы попросили Джеффа очень кратко 

ознакомить нас с полным текстом, который у них имеется в 

анкете, и сообщить нам, какие именно области, на которые 

GAC, при подготовке к ответу надлежащим образом, 

индивидуально или нет, может обратить внимание.  А также, 

во-вторых, Джефф с его огромным опытом, каковы есть 

наилучшие, самые эффективные пути и средства для анализа 

этих четырех треков, 20 страниц документа и более 160 

вопросов?  Итак, всего несколько минут для каждого трека, а 

затем в конце, общие предложения для GAC, как продолжить 

работу с этим очень важным документом. 

Спасибо. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо. Благодарю Вас, Иран. 
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Просто чтобы понять, что мы четко представляем, что вы 

предлагаете, прежде всего, я думаю, что мы уже попросили 

GNSO, по возможности, сгруппировать это довольно 

значительное количество вопросов в подгруппы, которые 

упрощают, скажем, поиск или приоритезацию для членов 

GAC, а также, возможно, и других людей в сообществе, 

которые видят их более ясно.  Чтобы они не обязательно шли 

через все - я всегда думаю о 169 пунктах Повестки дня в 

области устойчивого развития на 2030 год.  Таким образом, у 

нас есть почти столько же вопросов, сколько есть подпунктов 

повестки дня ООН в области развития.  Но чтобы ... чтобы 

вопросы по четырем рубрикам были сгруппированы по 

подгруппам, чтобы тот, кто интересуется определенной 

областью, мог легко - легче определить, где находятся 

соответствующие вопросы.  Так что это было то, что мы 

придумали.  Я думаю, что это было на двусторонней встрече с 

GNSO в воскресенье. 

              И если я правильно понимаю Иран, он хотел бы услышать от 

вас не то, чтобы вы прошлись по вопросам, а, может быть, 

чтобы выделили те области, где, по вашему мнению, нам 

будет необходим самый необходимый или самый полезный 

или самый подходящий материал, если я правильно понимаю 

вопрос Ирана. 

               Спасибо. 
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JEFF NEUMAN:  Спасибо, Томас, и благодарю вас всех за то, что вы нас 

пригласили участвовать и послушать. Я думаю, что это очень - 

это было уникально, и я думаю, что это отличная модель для 

продвижения вперед, чтобы принять участие на столь раннем 

этапе процесса разработки политики GNSO.  Так что спасибо 

вам за приглашение. 

               И я думаю, что есть ряд областей, где Рабочая группа 

последующих процедур хотела бы получить ваши отзывы.И я 

думаю, что одним из основных комментариев, который у 

меня будет, является то, что мы действительно ищем 

описания опыта, который вы лично или как GAC имели с 

раундом 2012 года.  Говоря более конкретно, вы знаете, 

рабочая группа пытается найти способ продвижения 

вперед.  Но очевидно, что, как неоднократно выражалось, 

лучший способ думать о продвижении вперед - это извлечь 

уроки из прошлого. 

               И поэтому есть ряд вопросов, которые включают в себя такие 

темы, как - фактически, которые даже обсуждались Рабочей 

группой по общественной безопасности на последней 

сессии.Области о чувствительных строках и категориях, а 

также то, как мы принимаем очень конкретные 

рекомендации, которые были предоставлены в 2012 году по 

конкретным строкам, и переносим это вперед в следующее - я 
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стараюсь избегать термина «раунд», потому что мы не знаем, 

будет ли это раунд или какой-то другой процесс, но проще 

сказать «раунд». 

Таким образом, был целый ряд коммюнике, в которых 

указывались конкретные строки, на которые были поданы 

заявки, а взять эти - эти рекомендации, которые относятся к 

очень конкретным строкам, и попытаться выяснить, как 

использовать это, чтобы создать процесс для рассмотрения 

строк, которые мы не знаем, будут ли запрошены.  Так что 

действительно вынесли эти принципы высокого уровня, чтобы 

сделать этот процесс как можно более легким и 

предсказуемым в плане продвижения вперед, чтобы 

кандидаты и сообщество могли иметь определенный формат 

и предсказуемый путь вперед. 

Как было отмечено несколько раньше, в вопросах, связанных 

с общественными интересами или свободой выражения, 

существует ряд тем, которые связаны с тем, как мы учитываем 

общественные интересы и следим за тем, чтобы не было 

ограничений в отношении свободы выражения, но в то же 

время чтобы мы учитывали общественную безопасность и 

другие аспекты. 

Так что, конечно, в некоторых областях я бы хотел увидеть 

обратную связь, или группа хотела бы получить обратную 

связь, как это сделать - как, по нашему мнению, сработал 
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процесс заблаговременного предупреждения?  Это то, что мы 

должны продвигать? 

Что было хорошего в процессе заблаговременного 

предупреждения?  Что можно улучшить? 

Разумеется, процесс составления рекомендаций GAC, а также 

то, сколько времени потребовалось для этого, и попытка 

встроить это в процесс продвижения вперед, чтобы мы могли 

убедиться, что, как вы знаете, пока кандидаты 

заинтересованы в скорейшем продвижении, что мы будем 

иметь достаточно времени для рассмотрения всех входных 

данных, особенно от GAC, - это то, о чем мы хотели бы 

получить информацию. 

И если у меня нет перечня передо мной, я действительно 

здесь присутствую, чтобы слушать.  И если есть вопросы или 

ясность, которые я могу предоставить по вопросам, которые 

мы задаем, я здесь, чтобы попытаться помочь. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ШНАЙДЕР: Спасибо, Джефф. 

Другие замечания?  Вопросы?  Комментарии? 

Иран. 
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ИРАН: Благодарю Вас, Председатель.Очевидно, вы не попросили, 

чтобы мой вопрос был записан. 

Во-вторых, я даю Вам пример, Джефф.  Например, есть три 

категории, как действовать.  Во-первых, постоянный 

раунд.  Во-вторых, периодический раунд.  Раунд два, а затем 

остановиться; Через некоторое время третий раунд.  В-

третьих, ни один из них.  Поздний гость гложет и кость. 

Я думаю, что ICANN может и не иметь достаточного опыта в 

этом вопросе, но у других людей он есть.  В какой-то другой 

области мы используем этот принцип, что поздний гость 

гложет и кость уже 60 лет, более 60 лет, с 1963 года. 

Вы не могли бы ты пояснить, в какой ситуации.Почему мы 

переходим к непрерывному раунду, преимущество, 

недостаток, очень коротко, почему периодический раунд и 

почему первым пришел, первым обслужен.  Не слишком 

много времени.  Может быть, одну-две минуты.  Но это один 

пример, и он был описан по-другому председателем.  Я 

сказал, не могли бы Вы познакомить нас с критическим 

вопросом, которого не было в первом раунде.  Вы придумали 

или обработали сейчас.  Часть этого есть здесь. 

Спасибо. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Извините, Иран, за то, что мы неправильно поняли Ваш 

предыдущий комментарий.Спасибо.  Джефф. 

  

JEFF NEUMAN: Спасибо за вопросы.И это отличный момент, чтобы 

попытаться рассказать о некоторых вещах, которые не были в 

первом или последнем раунде, и о некоторых новых идеях, 

которые возникли. 

Таким образом, вопрос, который Вы задаете, заключается в 

том, как мы продвигаемся вперед с политикой GNSO с 2007 

года, принятой Правлением в 2008 году, и мы придумали 

способ - для постоянного внедрения новых gTLD 

предсказуемым, надежным способом. 

Таким образом, рабочая группа представила ряд 

предложений, но ни одно из них не было принято - не было 

никаких решений о том, какой из этих методов мы должны 

принять. 

Но то, что мы сделали, - это собрали ряд - я бы сказал, плюсов 

и минусов, или преимуществ и рисков каждого подхода. 

И один из подходов - это раунд, за которым следует период 

обзора.  И затем, в некоторый момент в будущем, провести 

другой раунд точно так же, как мы делаем сейчас. 
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Преимущества, конечно, - это время, чтобы рассмотреть, что 

произошло в последнем раунде и внести коррективы в курс 

или попытаться решить все вопросы, которые произошли в 

последнем раунде, и - прежде чем двигаться вперед. 

Некоторые из рисков связаны с тем, что это может быть - как 

мы видим сейчас, может быть несколько лет между 

раундами. 

Последний раунд начался в 2012 году.  Мы уже в 2017 году.  И 

к тому времени, когда все оценки будут завершены и начнется 

следующий раунд, может быть и 2019 или 2020 год.  Это 

неопределенный период времени.  

Второй подход, который был поднят: хорошо, а что, если мы 

установим определенное расписание для 

раундов?  Например, допустим, мы начинаем раунд 2 в 

январе 2020 года.  Опять же, я называю годы только для 

примера.  И, допустим, мы начнем этот раунд в январе 2020 

года.  Мы собираем заявки в течение всего первого квартала 

2020 года. 

Предположим, что это произойдет до 31 марта 2020 года.  И 

затем с 1 апреля 2020 года по 30 июня - я думаю, что в июне 

30 дней - мы собираем общественные комментарии, 

возражения, заблаговременные предупреждения и т. л.в 

течение этого периода времени. 
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И затем в третьей четверти, которая начинается с 1 июля по 

август, - извините, - до 30 сентября мы могли бы начать 

следующий раунд приема заявок, в то время как будут 

оцениваться сейчас заявки на раунд два и будут проходить 

через все последующие процессы.  Итак, у нас есть 

определенные даты для разных раундов.  

Некоторые из преимуществ включают 

предсказуемость.  Таким образом, GAC и общественность, 

сообщество будут знать, что заявки подаются с января по март 

и с июля по сентябрь.  Сообщество будет знать и будет в 

состоянии активно контролировать, хорошо, если заявки 

приходят в те месяцы, то я знаю, что в апреле и в октябре это 

месяцы, чтобы начать отслеживать поданные заявки. 

И, вы знаете, некоторые из рисков такого подхода, конечно, в 

том, что у нас очень мало времени, чтобы проанализировать, 

что произошло в прошлом раунде, и внести 

исправления.  Другая опасность состоит в том, что, опять-таки, 

еще один риск может функционировать, но существует так 

много заявок, которые принимаются и оцениваются, что 

становится слишком сложно их обрабатывать.  

И затем третий подход, как Вы описали, - это подход «первый 

пришел, первый обслужен».  И у нас нет раундов.  Но, как 

только мы открываем период для заявок и как только 

поступает заявка, она выходит на общественное 
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обсуждение.  И тогда она оценивается по мере ее 

поступления, и окно никогда не закрывается. 

Выгода в том, что это действительно предсказуемый процесс 

продвижения вперед.  Еще одно преимущество заключается в 

том, что мы знаем, что между заявками, которые могут быть 

представлены, нет промежутка времени.  

Еще одно преимущество заключается в том, что теоретически 

не будет никакого накопившегося спроса на домены верхнего 

уровня.  И, следовательно, у вас не будет таких вещей, как 

аукционы и прочее - вам не понадобится разрешать вопрос 

спорных групп, потому что вы принимаете первую заявку, 

которую вы получаете, пока она соответствует всем 

критериям оценки. 

Некоторые очевидные недостатки или риски такого подхода в 

том, что его чрезвычайно сложно контролировать.  Вы всегда 

должны быть в состоянии контролировать заявки, которые 

поступают.  Вам всегда нужно быть начеку, чтобы убедиться, 

что, если у вас есть возражения против каких-либо заявок, то 

нет прогнозируемого срока.  Вы должны разработать 

механизм, чтобы каким-то образом каждый месяц получать 

ваши отзывы.  Так что это очень сложный подход.  Таким 

образом, существует ряд рисков, которые были указаны.  

Итак, это три различных подхода, которые были 

обсуждены.  Я уверен, что могут быть другие 
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возможности.  Но мы хотели бы получить обратную связь по 

этому поводу. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо, Джефф.И, как вы видите, эти подходы имеют, 

разумеется, разные риски, плюсы и минусы.  В частности, 

последнее касается также того, как внести изменения в 

процесс, если есть ощущение, где вы проводите грань между 

применением, возможно, модифицированной структуры в 

таком бесконечном или - да - периоде.  И могут быть и 

другие.  Некоторые из них вы уже упомянули. 

Позвольте мне также попытаться обратиться к тем, кто еще не 

говорил, чтобы прокомментировать и обогатить обсуждаемую 

нами дискуссию.  Большое спасибо.  

Также, что касается приоритетов, о чем вы хотели бы 

поговорить на этой сессии?  Потому что это будет последняя 

сессия, если я не ошибаюсь, что у нас на этой 

неделе.  Конечно, это будет не последняя сессия по этому 

вопросу.  И, как мы слышали, и я думаю, что идея получила 

большую поддержку, вы планируете провести сессию 

сквозного сообщества, как бы оно ни называлось, по таким 

вопросам, как географические названия и более широкие, 

может быть, общественные интересы, предметам, 

представляющим общественный интерес в Йоханнесбурге, и я 

думаю, что это то, к чему мы очень стремимся.  
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Да, Европейский вещательный союз.  Спасибо. 

  

ЕВС:  Да, спасибо за приглашение выступить.  Для меня важны два 

вопроса, которые могут быть полезными для обсуждения 

сегодня.  Во-первых, как насчет тенденций рынка?  Я думаю, 

что у меня есть некоторые впечатления, основанные на 

данных, которые я вижу в обращении.  Но я думаю, что у вас 

есть более подробная информация, чем у нас.  Какова 

тенденция в доменах общего пользования?  Есть ли еще что-

то, что необходимо и очень важно на рынке, или нет?  Это то, 

что было бы полезно знать.  Потому что тогда мы выражаем 

мнение и оценку, основанную на недостатке информации.  

Во-вторых, есть еще 90, 9-0, кандидатов, которые не 

завершили процесс подачи заявок по разным 

причинам.Некоторые из них задерживаются и по-прежнему 

находятся на договорных этапах.  Другие все еще застряли в 

IRP или другом процессе отчетности. 

Считаете ли Вы, что с этим можно покончить и в конечном 

счете запустить еще один раунд gTLD, спрятав скелеты в 

шкафу? 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо.Если Вы хотите ответить. 
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JEFF NEUMAN:  Конечно.Что касается вопроса о рыночных тенденциях, то этот 

вопрос в настоящее время рассматривается группой по обзору 

ССТ.  И они только что выпустили свой предварительный или 

первоначальный отчет - я не помню, как они это называют - 

который выходит для общественного обсуждения.  Они 

находятся в лучшем положении, чтобы оценить, есть ли 

необходимость в дополнительных доменах общего 

пользования верхнего уровня.  Я думаю, один из 

предварительных выводов о том, что они - или 

рекомендаций, которые они имели, - это то, что они видели 

общую тенденцию, общую положительную тенденцию в 

конкуренции с введением новых доменов верхнего 

уровня.  И, вы знаете, поэтому я бы зарезервировал все эти 

комментарии, чтобы позволить CCT - группе обзора ответила 

на эти вопросы. 

По 90 заявкам, которые еще не закончены, я ... вы знаете, они 

находятся на разных стадиях.И я не верю этому, что кроме как 

убедиться, что никто не будет подавать заявки на эти 

конкретные строки в любом раунде или окне, которое 

откроется в будущем, я не уверен, почему возникла бы 

необходимость остановить все, пока не будут решены эти 

случаи .  Как мы знаем, если некоторые из них попадут в 

судебный процесс или какой-либо другой механизм 
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разрешения споров, это может занять несколько лет.  И мы 

уже видели некоторые компании, особенно бренды и другие, 

которые хотят подать заявку на gTLD в будущем.  И поэтому, 

чтобы задержать некоторые из этих компаний и других, 

которые ищут - и сообщества, - которые ищут домены 

верхнего уровня, до - на неопределенный период времени, 

пока не будут решены другие случаи, я не уверен, что это 

подход, который ряд заинтересованных заявителей 

рассмотрит как справедливый.  Поэтому, очевидно, мы 

наблюдаем за тем, что происходит с этими заявками, чтобы 

узнать, можем ли мы извлечь из них какие-либо уроки.  Но, 

опять-таки, кроме резервирования этих условий, чтобы никто 

в будущем не подал зявки на них до тех пор, пока в этих 

случаях не будет принято решение, проведение следующего 

раунда не является предметом обсуждения в группе 

последующих процедур. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо.И, возможно, комментарий или вопрос с моей 

стороны.  Как вам известно, GAC был среди тех, кто уже в 2009 

году попросил, чтобы были категории - более четко 

разделенные категории, например, между доменными 

именами брендов или географическими доменами и другими, 

где ICANN приняла иное решение.  Но, возможно, также, 

учитывая опыт первого раунда и проверенные, скажем, 
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разнообразные ситуации или условия и условия, это то, что вы 

изучаете?  Я думаю, что да.  Каково же это чувство?  Это, по-

моему, может быть интересно для GAC.  

И потом, поскольку вы говорите об обзоре ССТ, из того, что я 

слышал или читал, один из элементов, который, кажется, 

выходит из этого, состоит в том, что, в частности для доменов 

общего пользования, доверие к этим TLD выше у 

потребителей, если они имеют более ясную - я бы не сказал 

ограничительную, но четко определенную регистрационную 

политику о том, кто получит - каковы условия, чтобы получить 

доменное имя, что фактически дало бы некоторую пост-

валидацию рекомендации GAC, которая требовала, в 

частности, от доменов общего пользования в чувствительных 

отраслях или в других чувствительных областях, чтобы были 

более строгие, скажем, условия для того, кто может получить 

доменное имя, в частности, с целью заработать, - имея их, 

предоставляя им больше шансов заручиться доверием 

потребителей.Так что, похоже, это подтверждается выводами 

доклада.  

Поэтому, конечно, я думаю, оглядываясь назад, вспоминая 

все обсуждения, которые мы имели о гарантиях, конечно, это 

то, что GAC, вероятно, будет очень интересно узнать, как вы 

принимаете к сведению эти выводы из отчета CCT. 
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JEFF NEUMAN:  Спасибо.А по вопросу о категориях - да, это то, что 

обсуждалось в рамках рабочей группы, а также является 

предметом текущих обсуждений. 

Существуют определенные категории, которые либо были 

специально признаны в руководстве, либо после того, как - 

период подачи заявок был разработан.Так, например, 

существуют или - сейчас существует спецификация 13 для 

брендов, которая специально признает наличие 

определенных различий между доменами верхнего уровня, 

которые используются в закрытой среде, по сравнению с 

теми, которые - предлагают регистрацию для публики .  И 

поэтому существует признание того, что существует 

брендовая категория. 

Также существует признание того, что существует категория 

сообщества, о чем свидетельствует спецификация 12 и 

определенные требования, так что, если вы подаете заявку 

как сообщество, определенные процессы применяются в 

отношении этих заявок.И есть признание, по крайней мере, 

небольшое признание заявок от межправительственных 

организаций, где определенные договорные положения не 

применяются к этим организациям.  Настолько реально, что 

сейчас обсуждается вопрос о том, должны ли быть 

дополнительные категории, и, конечно, обратная связь с 

правительствами - была бы очень желанной там.  И если будет 
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создана категория, каково будет влияние создания этой 

категории на процесс подачи заявок, процесс оценки, 

контракт и продвижение вперед? 

Поэтому, безусловно, обратная связь на этот счет 

приветствуется.И это заставляет меня вспомнить дни, когда 

Бертран говорил о категориях в 2009 году.  И если бы мы 

обратили - если бы мы на самом деле приняли больше его 

рекомендаций, мы могли бы оказаться не в том положении, в 

котором мы находимся. 

И дальше. Что касается другой темы, о которой Вы упомянули, 

я назову ее релевантностью последовательности в действиях, 

да, мы с нетерпением ждем, когда группа по рассмотрению 

ccTLD сделала некоторые рекомендации по этому вопросу.И 

чтобы ответить на ваш вопрос, я полагаю, что прямой вопрос, 

Рабочая группа по PDP абсолютно учтет выводы этой - 

обзорной группы.  И есть ряд рекомендаций группы по 

обзору, чтобы наша группа, Рабочая группа по последующим 

процедурам, рассмотрела некоторые вопросы, и мы это 

сделаем, а также есть рекомендации, как было упомянуто 

ранее, относительно других рабочих групп процессов 

разработки политики, как механизмов защиты прав. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо, Джефф.Это очень полезно. 
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Другие комментарии?  Вопросы? 

Только для - Привет.  У меня есть Пакистан, Таиланд, Испания 

и Иран. 

Всего одно замечание.  Это - Джефф здесь, в нашем 

распоряжении, но ничто не мешает нам также, допустим, 

помимо комментариев или вопросов к нему, продвигать наше 

взаимодействие по тому, что хотим.  Поэтому просто не 

забывайте об этом, потому что мы должны продвинуться на 

один шаг.  Нет абсолютной срочности, поскольку все еще 

находится в процессе становления, но просто чтобы понять, 

что важно для членов GAC, где могут возникнуть разные 

мнения, где у нас есть сильный консенсус уже 

сейчас.  Поэтому, пожалуйста, сделайте ссылку и на это, когда 

вы выступаете. 

Итак, Пакистан, пожалуйста. 

  

ПАКИСТАН:    Спасибо большое, Томас. 

Мой вопрос о том, что последний раунд имел место в 2012 

году.  Сейчас мы в 2017 году.  Только для - для нашего общего 

понимания, я хочу знать, как - общее количество проблем с 

gTLD, сколько из этих проблем будет решено и сколько 

ожидает решения? 
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Итак, предположим, что есть сотни проблем, я даю пример.  И 

сто из, предположим, из 50 разрешены, а 50 находятся на 

рассмотрении.  И потому, что таким образом мы можем 

планировать, как мы решаем эту проблему, потому что это 

один из ключевых и важных вопросов в связи с gTLD.  Чтобы 

мы знали, сколько работы проводится в ICANN по новым gTLD. 

Спасибо. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо.Ну, я думаю, в принципе, все еще находится на 

рассмотрении, или некоторые части обзора только что были 

закончены.  И что касается Вашего вопроса о том, что нужно 

будет решить, ну, это у нас было еще в первом раунде.  Если 

все должно быть разрешено, как можно раньше, то у нас 

никогда не будет второго раунда.  Я думаю, что это 

понятно.  Так что, как сообщество, я думаю, что в какой-то 

момент нам придется согласовать этот уровень 

разреженности вещей, зрелости вещей, достаточно ли этого, 

чтобы перейти к - к повторному открытию или есть некоторые 

ключевые проблемы, которые не являются ясными, зрелыми 

или согласованными, чтобы мы провели дополнительную 

работу?  Но это вопрос, где у нас, вероятно, будут 

интенсивные дискуссии, но мы определенно еще не достигли 

этого сейчас.  Но я не думаю, что вы можете дать цифру 

процентов или количество вопросов, которые могут быть 
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открыты.  В конце концов, это ощущение, думают ли люди, 

что это хорошо или нет.  И у нас, в принципе, было то же 

самое уже в первом раунде. 

Но, Джефф, дополните, если хотите. 

  

JEFF NEUMAN:  Спасибо.И я также хочу отметить, что я вижу Аври Дориа в 

зале в качестве другого сопредседателя.  Я думаю, что Ваш 

ответ, вероятно, лучший ответ, поэтому мне нечего добавить к 

этому. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Хорошо.Спасибо. 

Но это - Пакистан, это будет ключевой вопрос, конечно, для 

решения: когда, как мы думаем, это будет более-менее 

подходяще. 

  

ПАКИСТАН:  Вообще-то, Томас, почему я задаю этот вопрос.Я задаю этот 

вопрос, чтобы определить приоритетность нашей работы над 

gTLD.  Итак, каковы основные приоритеты?  Какие ключевые 

моменты находятся на рассмотрении, и они должны быть 

решены до следующего раунда? 

Спасибо. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ШНАЙДЕР:  Спасибо, что пытаетесь помочь нам расставить приоритеты.И, 

действительно, мы должны расставить приоритеты. 

Поэтому я думаю, что это - это то, над чем я тоже сейчас 

пытаюсь получить - ваши отзывы, в чем состоит ключевая 

проблема.  Ну, у нас есть некоторые идеи, конечно.  Мы 

знаем, что некоторые - некоторые аспекты, такие как - да, 

географические названия, защита МПО и другие права 

являются приоритетными.  Поддержка кандидатов или, 

скажем, поддержка для развивающихся стран и мелких 

заинтересованных лиц - это, безусловно, одна из 

приоритетных задач.  Но нам нужно договориться в GAC о том, 

что для нас является приоритетом, где мы хотели бы 

сосредоточиться и сконцентрировать наши усилия на 

предоставлении консультаций, предложений, запросов и где 

мы можем быть более комфортными или менее 

озабоченными и просто позволить вещам произойти. 

Это, конечно, очень полезно. 

Таиланд следующий. 

  

ТАИЛАНД:    Ванавит. 
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Я хотел бы затронуть вопросы, касающиеся, в частности, IDN, в 

группе 4.  Одной из основных проблем, которые мы 

наблюдаем, является то, кто был определен в нескольких 

защитах на нескольких уровнях.  И с момента создания 

рабочей группы по PDP мы работаем над переводом и 

транслитерацией контрактной информации.  Это уже 

закрывается.  И мы также стараемся следить за позицией от 

GDD, у которой завтра состоится собрание в 9:00 по поводу 

реализации PDP. 

Но я коротко расскажу.  Перевод, транслитерация по-

прежнему ведутся на добровольной основе, и для IDN это 

будет проблемой для правоохранительных органов или 

валидации и проверки того, кто владеет доменами, потому 

регистрация будет идти в форматах, отличных от ASCII. 

Так мы должны решить эту проблему в группе?В некоторой 

степени в связи со строкой IDN, должно ли это быть 

добровольным для регистратуры / регистратора или это 

должно быть переведено в формат ASCII?  Потому что мы не 

можем достичь консенсуса по реализации политики по всему 

спектру новых gTLD.  Но как насчет IDN?  Должны ли мы 

решить эту проблему? 

Я не видел, чтобы эти вопросы обсуждались в группе 4 по 

IDN.  Так что вот наше мнение. 

Спасибо. 
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JEFF NEUMAN:  Спасибо за вопрос.Интернационализированные доменные 

имена - рекомендации для интернационализированных 

доменных имен рассматриваются на рабочей дорожке номер 

4.  Существует ряд вопросов, касающихся руководящих 

принципов IDN, а также вопрос о том, разрешать ли заявки на 

однобуквенные IDN, которые не допускались в предыдущем 

раунде.  И мы также обращаем внимание на другую работу, 

которая происходит с переводом, транслитерацией.  И хотя 

мы не рассматривали это, было бы ... я бы рекомендовал всем 

вам указать это нам, чтобы мы могли убедиться, что мы 

рассмотрим эти вопросы в будущем. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо. 

Испания. 

  

ИСПАНИЯ:    Благодарю Вас. 

Во-первых, я хотел бы сделать общее замечание о создании 

новых gTLD и о работе, которую это влечет за собой для нас, 

правительств. 

У меня сложилось такое чувство, что мы в GAC посвятили 

огромное количество времени и сил проблеме новых gTLD и 
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защите сообществ, людей в разных частях мира, где их имена 

используются, и свободы выражения даже со стороны МСП, 

когда они используют свои продукты, что они поступают из 

региона и имеют особые характеристики, когда, на самом 

деле, важность доменных имен уменьшается. 

Мы все больше и больше переходим к мобильному 

интернету, в котором в доменных именах нет 

необходимости.  Поэтому я считаю, что не пропорциональну 

усилия, которые мы вкладываем в ICANN в эту проблему, той 

значимости и релевантности, которую она имеет в реальном 

мире. 

И у меня также складывается ощущение, что новый раунд - 

или не раунд, как бы мы его ни назвали - может быть частично 

новым нападением на имена, которые не были доступны в 

первом раунде.  Я чувствую, что растет давление, чтобы 

заполучить эти имена при следующей возможности, во время 

следующего окна, которое может быть открыто для них.  И в 

этом смысле, я спрашиваю вас, потому что вы из GNSO и вам 

виднее, ваши коллеги, что они хотят от этого нового 

раунда?  Каковы их интересы?  Что они будут 

преследовать?  Другими словами, вы собираетесь создавать 

нам трудности снова, в каком бы процессе это ни началось? 

Спасибо. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Джефф, я думаю, что Вы легко можете ответить на этот 

простой вопрос. 

[Смех] 

  

JEFF NEUMAN:   Да.Нет, я шучу. 

Я ... я не в состоянии ответить на вопрос о том, что будущие 

кандидаты ожидают от следующего раунда.  Я ... я знаю, что 

группа обсудила, должны ли быть дополнительные домены 

общего пользования верхнего уровня.  Фактически, как часть 

консультаций сообщества номер один, GAC действительно 

отреагировал на это, и GAC действительно указал, как 

напоминание, что на данный момент, хотя есть вопросы, 

которые необходимо решить, они не видели проблемы с 

продвижением вперед с дополнительными новыми 

доменами общего пользования верхнего уровня. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо. 

Я забыл, кто это сказал.  Кажется, у некоторых людей 

возникает ощущение, что, возможно, не все типы, категории 

или то, что вы называете, доменных имен в будущем будут 

одинаково привлекательными.  Кажется, существует 

тенденция, что бренды могут подойти компаниям, которые 
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имеют достаточно - достаточно большие, чтобы использовать 

это как инструмент коммуникации. 

Географические названия и другие имена, которые имеют 

идентифицируемое сообщество, которое идентифицирует 

себя достаточно сильно с именем, которое они желают, 

возможно, заплатит больше за такое имя, чем за другое, 

также я думаю, что мы слышали от группы географических 

TLD, что они считают, что это одна из, скажем, устойчивых или 

наиболее устойчивых категорий.  Так то же самое можно 

сказать и о том, что есть некоторые размышления, связанные 

с вопросом Гемы, в связи с GNSO, о том, существуют ли 

различные уровни потребности или экономической 

жизнеспособности или что-то еще?  Итак, вы также включите 

это в обсуждения, возможно, о некоторых людях, которые 

говорят, что некоторые - некоторые имена или некоторые 

категории должны быть приоритетными для других, потому 

что есть больше спроса и меньше осложнений по сравнению с 

другими?  Есть ли размышления в GNSO или в рабочей группе 

по этим вопросам? 

  

JEFF NEUMAN:  Итак, это ... Спасибо.И это сложный вопрос.  Я скажу это - я 

имею в виду, что простой ответ на это - да, группа принимает 

участие во всех этих вопросах. 
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Группа принимает мнения о том, если есть мнение, что если 

мы решим, что будут приняты категории, вы знаете, 

существует ли приоритет по любой из этих категорий. 

Но что касается рынка и потребностей, я думаю, что это 

больше касается темы, которую изучает команда по проверке 

ССТ.  И, конечно, так как есть мнение как отдельных 

правительств, так и GAC в целом по этим вопросам, именно 

такой тип обратной связи мы ищем. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Это был ответ, который я пытался получить, поэтому это 

сработало отлично.Большое спасибо. 

Палестина. 

  

ПАЛЕСТИНА:  Доброе утро.Всем известно о том, сколько проблем имело 

место в первом раунде gTLD.  И г-н Джефф сказал, что нам 

нужно учиться на ошибках, которые мы совершили в 

прошлом, и мы должны это учитывать. 

Я хотел бы попросить г-на Джеффа, если он сообщит нам или 

проинформирует нас о некоторых проблемах и что мы 

сможем преодолеть в следующем раунде в новых gTLD. 

Спасибо. 
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JEFF NEUMAN:  Хорошо.Благодарю.  К сожалению, было немного трудно 

расслышать - это не так хорошо работает. 

Итак, да, я имею в виду, я действительно думаю, что есть ряд 

проблем, о которых мы хотели бы получить обратную связь, и, 

конечно, одна из них по географическим названиям, как было 

упомянуто ранее, является предметом очной рабочей сессии 

в Йоханнесбурге. 

И я хочу также напомнить о подготовительном вебинаре 25 

апреля, чтобы поговорить об истории этих вопросов, так что, 

когда мы будем в Йоханнесбурге, то у нас пройдет 

действительно рабочая сессия, где нам не придется тратить 

много времени на историю этих проблем.  Таким образом, 

географические имена, безусловно, являются вызовом, о 

котором говорилось в сообществе в плане разрешения для 

следующего раунда или следующего окна заявок. 

Есть, конечно, другие проблемы, связанные с поддержкой 

кандидатов, я думаю, это невероятно важно.  Я знаю, что 

члены сообщества, и не только правительства, но и члены 

сообщества в целом, были разочарованы тем, как эта 

программа работает.  И, конечно же, любые рекомендации по 

улучшению этой программы и обеспечению доступности 

поддержки кандидатов не только в плане денег для оплаты 

самой заявки, но и услуг, необходимых для работы домена 
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верхнего уровня, что, безусловно, является вызовом, который 

мы, безусловно, хотим решить при продвижении вперед. 

Как убедиться, что есть дополнительное информирование и 

что те, кто не знал о последнем раунде, осведомлены о 

следующем - я просто скажу раунде, потому что так проще. 

Так что вот некоторые из проблем.  И я ... есть много - или еще 

несколько проблем, которые мы хотели бы рассмотреть.  И я 

думаю, что это вписывается в работу по определению 

приоритетов, которую мне интересно видеть - в GAC и других 

группах относительно того, какие вопросы, по вашему 

мнению, должны быть решены до следующего введения 

новых gTLD. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо, Джефф. 

Услышав, что вы говорите о поддержке кандидатов, и 

припомнив то, что Йоран все время говорит об акронимах, 

есть небольшое напоминание, чтобы попытаться избежать 

шифрования языков, если можно так выразиться, потому что, 

в частности, когда вы откроете период общественных 

комментариев, попробуйте использовать фразы, которые, на 

самом деле, позволят не-инсайдерам понять, что имеется в 

виду.  Потому что, например, в докладе ССТ говорится о 

поддержке глобального юга.  Вы можете назвать это 
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развивающимися странами, или вы можете назвать их 

кандидатами с особыми потребностями, бла, бла, бла.  Но 

попытайтесь - и, на самом деле, это не относится к вам.  Это 

касается ICANN и всех, кто работает в ICANN.  Кроме того, 

последующие процедуры являются весьма показательными в 

этом отношении.  Попробуйте придумать названия и имена и 

фразы, которые действительно помогают людям понять, что 

стоит за этим, и не пытайтесь скрывать, сознательно или 

бессознательно, что за этим стоит.  Это просто замечание, 

которое я буду продолжать добавлять к замечаниям Йорана 

об акронимах. 

Следующая Великобритания. 

  

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:  Благодарю Вас, Председатель, и доброе утро всем.И 

благодарю Вас, Джефф, за то, что Вы пришли сюда, чтобы 

помочь нам в нашем диалоге по справедливому и 

возможному следующему раунду и т. д., а также по ряду 

вопросов, которые необходимо тщательно изучить, и опыт, 

накопленный в предыдущем - ну, текущем раунде должен 

быть полностью учтен.  Думаю, мы все с этим согласны. 

Я просто хотел затронуть три темы, и я очень кратко их 

рассмотрю.  Прежде всего, заявки на gTLD от сообществ, о 

которых вы упомянули.  В настоящее время у GAC есть 

возможность рассмотреть рекомендации, содержащиеся в 
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докладе Совета Европы, о которых, я уверен, вы хорошо 

осведомлены, и в коммюнике GAC из Копенгагена будет 

содержаться заявление в этом отношении.  И это 

потенциально важный, конкретный и ощутимый вклад в 

совершенствование рассмотрения заявок на уровне 

сообществ в будущем раунде или процессе. 

Во-вторых, сегодня утром рабочая группа GAC по вопросам 

общественной безопасности представила очень подробный 

доклад ведущего британского и европейского эксперта по 

защите детей о необходимости обеспечения гарантий в 

отношении запрошенных TLD, целевой аудиторией которых 

являются дети, а также об укреплении гарантий и контроля за 

этими гарантиями в отношении таких заявок.  Поэтому 

следите за тем, чтобы это пространство являлось 

потенциальной категорией, которая будет иметь важное 

значение для GAC. 

Мое третье замечание касалось механизмов защиты 

прав.  Есть рабочая группа по PDP, и мне интересно, если бы 

вы могли просто рассказать немного всему комитету о том, 

как этот PDP будет пересекаться с рабочим планом 

последующих процедур gTLD.  Как ... Будут ли они - я имею в 

виду, что этот PDP по механизмам защиты прав будет 

продолжаться до 2000 года - ну до 2018 года, насколько я 

понимаю, итак, как эти два трека будут наиболее эффективно 
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пересекаться, это вопрос, по которому, я думаю, будет 

полезно получить небольшое разъяснение. 

Спасибо. 

  

JEFF NEUMAN:  Спасибо за вопрос. Я принимаю к сведению совещание PSWG 

ранее сегодня.  Я смог присутствовать хотя бы на части этого и 

обсудить.  Мы приветствуем любые отзывы от PSWG.  И я 

отметил, что в их выступлении были конкретные 

рекомендации относительно того, как пересмотреть часть 

Руководства, и я обратился к ним после этой сессии и призвал 

представить либо от PSWG, либо чтобы GAC от имени PSWG 

представил это группе; что мы будем, безусловно, принимать 

их во внимание. 

А в связи с TLD от сообщества, Совет Европы также представил 

Рабочей группе по PDP конкретную работу, связанную с 

сообществами.  Итак, это уже в наших - находится под нашим 

наблюдением, и мы внимательно изучаем это.  И, безусловно, 

любой вклад GAC в подготовку конкретных рекомендаций, 

содержащихся в этом докладе, был бы весьма кстати. 

И третий вопрос о R - о механизмах защиты прав.  Я стараюсь 

не использовать акронимы.  Они относятся к защите 

интеллектуальной собственности при введении новых 

доменов общего пользования верхнего уровня.  Это один из 
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процессов разработки политики, который будет 

использоваться в наших последующих процедурах.  Более 

конкретно - фактически существуют два этапа для механизмов 

защиты прав.  На первом этапе рассматриваются новые 

домены общего пользования верхнего уровня и конкретные 

меры защиты, предназначенные для новых --- или 

предназначенные для введения новых доменов общего 

пользования верхнего уровня.  Это называется первой 

фазой.  И, конечно же, мы ждем результатов первого этапа.  И 

это будет - когда это будет принято PDP и Советом GNSO, это 

будет абсолютно учтено и будет, вы знаете, являться вкладом 

в наш PDP.  И когда я говорю «вклад», мы не собираемся 

переоценивать это.  Мы буквально возьмем это, а затем 

выясним операционные и процедурные последствия и как - 

какие изменения необходимо внести для выполнения этих 

рекомендаций.  Поэтому я не хочу, чтобы это звучало так, как 

будто мы собираемся повторить эту оценку. 

Но второй этап механизмов защиты прав, который оценивает 

теперь почти 20-летнюю политику единообразного 

разрешения споров, и эта часть - это не предварительное 

условие, которое необходимо выполнить до того, как мы 

представим новые домены общего пользования верхнего 

уровня, потому что это будет применяться не только для 

введения новых доменов, но и для всех прежних доменов 

верхнего уровня.  И под словом «наследие» я имею в виду 26 



КОПЕНГАГЕН – Обсуждение в GAC политик по новым gTLD (продолжение)                  RU 

 

Страница 40 из 61   

   

начальных доменов общего пользования верхнего уровня 

плюс 1300 новых доменов верхнего уровня. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо, Джефф.И - да, после - я думаю, что важно ввести 

одно полное слово, а затем, если вам нужно повторить его, 

мы, конечно, разрешим вам использовать акроним.  Но всегда 

хорошо, в первый раз, что-то расшифровать, а затем - но я 

ценю вашу осведомленность и надежду, что коллеги 

поддержат это новое понимание и поделятся им. 

У нас осталось немного времени, 16 минут до - о, да.  У меня 

есть Моррис Дин, затем Иран, затем ЕВС, затем Индонезия, и 

потом мы увидим, где мы находимся. 

Хорошо.  Спасибо. 

Моррис, пожалуйста. 

  

КИТАЙ:  Спасибо, Председатель, и доброе утро всем.Я очень ценю 

это.  У нас была возможность обсудить проблему и 

озабоченность по поводу политики новых gTLD.  И вопрос 

политики, что у нас есть - у меня есть некоторые проблемы и 

вопросы, и я буду говорить по-китайски, так что возьмите 

наушники. 
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Что касается новых gTLD, в настоящее время - оперативного 

механизма и открытия новых gTLD.  

Итак, у нас есть четыре вопроса или рекомендации.  Первый: 

новые gTLD и передача процесса новых gTLD, защиты прав, 

как ввести защиту прав пользователей.  

И депозитарий товарных знаков, период предупреждения 

слишком короткий.Мы не можем эффективно защищать права 

на товарные знаки.  Следует ли нам его пересмотреть и внести 

коррективы, безусловно, в полученные от аукционов доходы, 

как их использовать, чтобы быть более прозрачными, чтобы 

мы знали, как используются деньги.  

Четвертый: - удаление новых gTLD - механизм четко не 

определен.  Мы надеемся, что этот механизм вывода может 

быть более четко определен.  Спасибо. 

  

JEFF NEUMAN:  Спасибо.Я признаю, что я понял три из этих проблем, потому 

что у меня была небольшая проблема с этим.  Поэтому я 

обращусь к этим трем.  И затем, возможно, кто-то сможет 

напомнить мне четвертую проблему. 

Я принимаю к сведению комментарии о депозитарии 

товарных знаков и ощущение, что период предупреждения 

был слишком коротким.  Это вопрос, который сейчас 

рассматривается в процессе разработки политики в 
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отношении механизмов защиты прав.  Это другой процесс 

разработки политики, чем последующие процедуры.  Но я 

уверен, что они были бы благодарны за эту информацию о 

депозитарии товарных знаков.  

На самом деле, я знаю, что они обсуждают депозитарий 

товарных знаков на этой конференции.  И я верю, что завтра 

состоится заседание именно этой рабочей группы.  Надеюсь, 

что оно не совпадает с сессией, что у вас есть.  Но я уверен, 

что есть конфликты.  Но там - насколько вы знаете, 

секретариат мог бы показать - мог бы помочь вам сделать этот 

комментарий в этой группе, я уверен, что они это оценят. 

О поступлениях от аукциона, есть Сквозная рабочая группа 

сообщества, которая занимается этим очень конкретным 

вопросом, не о том, куда эти средства пойдут, а скорее о 

процессе определения того, как распределять эти средства.  И 

они также встречаются здесь.  И есть группа, которая имеет 

дело с этим.  И я уверен, что они были бы признательны за 

любые отзывы, которые у вас есть. 

И последний, который мне удалось услышать, - это вывод 

доменов верхнего уровня.  И я истолковываю, что это 

означает, в принципе, прекращение функционирования 

домена верхнего уровня.  И вы правы, что на данный момент 

нет реального способа удаления домена верхнего уровня.  И 

поэтому я думаю, что это ценная обратная связь, не 
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обязательно для нашего процесса разработки политики, а 

просто общая обратная связь для сотрудников GDD - извините 

- для персонала отдела доменов общего пользования 

ICANN.  Я уверен, что они ... они были бы признательны за 

любые комментарии, которые у вас есть по этому поводу. 

И я прошу прощения.  Я пропустил четвертый. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Я думаю или надеюсь, что могу помочь вам в этом.Речь шла о 

правах пользователей и о том, как они будут 

защищены.  Насколько я понимаю, права пользователей 

содержат, в основном, два ключевых компонента.  Одним из 

них являются основные права отдельных лиц, то есть права 

человека.  И второй - скорее защита потребителей и права на 

защиту пользователей как потребителей. 

Хотя вы можете ответить, только два разъяснения, одно - о 

депозитарии товарных знаков.  Как Марк отметил на 

нескольких этапах, он пытается координировать или 

выполнять ведущую роль по вопросу защиты товарных знаков 

и защиты прав на товарные знаки.  Поэтому, если это мнение 

разделяют многие представители GAC, например, они 

думают, что вы говорите о 90-дневном периоде, если есть 

посыл, который мы хотели бы отправить, чтобы они 

пересмотрели этот период, я думаю, что мы должны сделать 

это очень ясно.  Но нам нужно будет больше узнать об этом 
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или по списку GAC или лично, что вы поддерживаете идею 

сделать такое заявление.  Потому что Марк запросил у вас 

вклада уже несколько раз.  И мы все знаем, насколько мы 

заняты.  

Но это довольно простой вопрос.  Так что, если это разделяют 

многие, пожалуйста, сообщите об этом, чтобы мы могли 

увидеть, как сообщить этот посыл от GAC другим, в случае, 

если вы этого пожелаете.  Что касается аукционов, я думаю, 

что вопрос был в меньшей степени о том, что происходит с 

деньгами и процессом принятия решения о том, что 

происходит с деньгами, которые там есть.  А скорее о том, 

чтобы переосмыслить использование аукционов в качестве 

средства: - не распределять деньги, а распространять 

доменные имена, то есть выделять доменные имена.  Думаю, 

что из того, что я понял, вопрос скорее касался 

перспективного вопроса о том, каковы плюсы и минусы, 

основанные на опыте первого раунда, использования 

аукционов для распределения доменных имен, доменных 

имен верхнего уровня .  Спасибо. 

              

JEFF NEUMAN:  Спасибо.Прошу прощения за непонимание этого вопроса о 

аукционах.  

Да.  Таким образом, тема того, как - терминология, которую 

мы используем, - как разрешать спорные группы. 
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И, конечно, для раунда 2012 года предпочтительным 

механизмом были публичные аукционы или аукционы 

ICANN.  Это тема, которая обсуждается конкретно в рабочем 

треке три.  И они еще не решили эту проблему.  Это 

произойдет в ближайшие несколько месяцев.  

Но в комментарии сообщества номер два есть вопросы, 

которые касаются того, как разрешать спорные группы.И 

любая обратная связь, которую вы имеете о способах 

разрешения спорных групп, будет весьма кстати. 

Я действительно отмечаю, что в докладе Совета Европы есть 

некоторые рекомендации по некоторым типам спорных 

групп, как их решить.  

Но любые дополнительные рекомендации, безусловно, 

приветствуются по этому поводу.  И дальше - простите меня, 

защита прав потребителей, права человека, права 

пользователей, я думаю, что, безусловно, в комментарии 

сообщества номер два есть вопросы, которые касаются этих 

проблем.  И, безусловно, я думаю, что эти типы прав 

вписываются почти во все аспекты программы новых gTLD по-

разному. 

И, независимо от того, находится ли это в механизмах защиты 

прав или обсуждается в договорных положениях с 

регистратурами, то, что они называют спецификацией номер 

11, все они рассматриваются.  И любые замечания по таким 
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комментариям от Рабочей группы по общественной 

безопасности и других приветствуются. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо, Джефф.Это было полезно.  Далее слово Ирану. 

  

ИРАН:  Благодарю Вас. У меня есть один вопрос, один комментарий и 

одно предложение. 

Вопрос в том, существует ли какой-либо принцип 

недискриминационных применений этом процессе?  Или есть 

некоторые ограничения для стран или кандидатов из-за 

некоторых вещей, таких как OFAC, так что они не могли 

попросить подать заявку?  Это критическая проблема, и я 

надеюсь, что результат этого совещания, что секретариат 

отразит это.  Что наши взгляды будут упомянуты на 

совещании, что, как представляется, любые 

дискриминационные применения или подходы будут опасны 

для будущего. 

Мой комментарий: первый пришел, первый обслужен.  Идея 

этого принципа "первый пришел, первый обслужен" состоит в 

том, что тот, кто приходит первым, имеет право на защиту в 

отношении второго.  И первый и второй связаны с точным 

временем.  Тот, кто приходит как 0001, 1 января 2020 года, 
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имеет право на защиту в отношении того, кто приходит как 

002.  И это очень трудно сохранить. 

Кроме того, вы можете отправить что-то не полное.  Таким 

образом, это не должно быть предметом какого-то права, 

пока не будет получена полная заявка.  Это еще одна 

трудность.  

Но третья проблема заключается в том, что у кого-то могут 

быть деньги и они могут просить сотни или десятки заявок и 

прав на защиту данных и пытаться продавать их другим.  Если 

хочешь, пожалуйста, отдай деньги.  Это было сделано в других 

частях сообщества. 

И последняя часть комментария заключается в том, что 

аукцион является взаимоисключающим принципу "первый 

пришел, первый обслужен". 

Если вы первым пришли, первым обслужены, то аукциона 

вообще не будет.  Таким образом, это не было указано в 

вашем процессе и нуждается в дальнейшем отражении. 

Теперь мое предложение заключается в том, что есть ли 

возможность, чтобы бы рефлектор электронной почты или 

каким-либо другим или какой-либо иной способ был 

установлен, чтобы когда у людей, коллег из GAC есть вопросы 

или разъяснения, чтобы они обращались к вам и Аври и 

задавали эти вопросы.  И идея рефлектора электронной почты 
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такова: если я задаю вопрос и вы даете ответ, что очень 

хорошо, другие люди смотрят на него и не задают тот же 

вопрос, потому что на вопрос уже дан ответ.  Разве что он 

совершенно отличается.  

Итак, просьба, комментарий и предложение.  И я очень 

благодарю Вас. 

  

JEFF NEUMAN:  Сначала я начну с последнего комментария .Я думаю, что это 

хорошая идея, попытаться найти что-то вроде ... Я думаю, что 

ICANN ссылается на что-то подобное в качестве базы знаний 

или на часто задаваемые вопросы, пытаясь найти место для 

публикации этих ответов, если у нас есть ответы.  И я 

посмотрю, и Аври, и я посмотрим, как мы можем реализовать 

что-то подобное с персоналом ICANN. 

Что касается Ваших комментариев по поводу "первый 

пришел, первый обслужен" то, прежде всего, я думаю, что все 

эти риски являются действительными.  И я думаю, что все это 

было бы большим вкладом в этот процесс, в вопросы, 

которые были распространены, но также и в целом для 

рабочей группы.  

И я хотел бы отметить, что эти риски обсуждались.И, опять же, 

нет - на данный момент группа не имеет какого-либо вывода, 

так или иначе, в отношении того, должен ли быть введен 
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"первый пришел, первый обслужен" или должен быть раунд 

или любой другой подход. 

И я думаю, что Ваши комментарии об аукционах также очень 

верны, что, если вы первые пришли, вы первые обслужены, то 

аукционов, по определению, не будет. 

Итак - и я также беру ваш комментарий о том, что, если будет 

"первый пришел, первый обслужен", то существует риск, что 

будет второй - то, что иногда называется - это называется 

вторичным рынком для доменов верхнего уровня, где кто-то 

теоретически может претендовать на домен верхнего уровня, 

а затем перепродать его кому-то еще, что также поднимает, 

на самом деле, еще одну проблему, что, как мне показалось, 

может быть полезно для комментариев.И это вопрос о сборах 

за заявку на новый домен верхнего уровня.  Не обязательно, 

какой должна быть эта фактическая сумма, а методология 

определения того, сколько это должно стоить. 

И в последнем раунде это должно было быть основано на 

возмещении затрат, а это означало, что если бы ICANN была 

способна попытаться оценить, каковы будут ее затраты при 

оценке заявок, а также то, что они назвали резервным 

фондом, в случае, если были - были некоторые судебные 

разбирательства или средства, которые они должны были 

заплатить, чтобы защитить себя.  И третья часть этого была - 
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попытаться восстановиться за годы исторического - то, что они 

назвали историческими затратами. 

Предположительно, в будущем эта историческая стоимость не 

будет применяться, и, потенциально, не будет ни резервного 

фонда, ни такого крупного резервного фонда для судебных 

разбирательств. 

Таким образом, вопросы, которые возникают в отношении 

сборов, должны заключаться в том, должны ли они быть чисто 

о том, как они оценивают издержки?Итак, предположим, что 

это стоило бы всего 5000 долларов - я это придумываю - 

чтобы оценить заявку.   Знаете, есть ли проблемы с низкой 

ценой, например, 5000 долларов за заявку?  Есть ли риск, 

связанный с низкой ценой заявок, которые могут возникнуть у 

спекулянтов или тех, кто захочет их перепродать? 

Таким образом, есть - в то время как много сообщество 

полагает, что сборы, возможно, были слишком высокими в 

размере $85 000, если мы понизим это, конечно, мы получили 

бы больше заявлений.  Но может ли это каким-либо образом 

повлиять на качество заявок?  И поэтому все они должны быть 

сбалансированы.  И это область, которую рассматривают 

вопросы в CCT.  И мы хотели бы получить отклики. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо, Джефф.Я думаю, что это очень уместная дискуссия и 

в отношении цены.  Там, наверное, где-то есть идеальная 

цена, которая имеет наименьшие недостатки.  И будет еще 

хуже, если вы ее опустите.  Будет еще хуже, если вы ее 

поднимете.  Вопрос в том, где эта идеальная цена, конечно, 

будет находится для следующего раунда. 

  

ИРАН: Приношу свои извинения.На мой вопрос не 

ответили.  Недискриминационный.  На него не было получено 

ответа. Очень важно.  И председатель любезно согласился, 

что это очень важный вопрос.  Спасибо. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Конечно, Иран, да. 

  

ПАКИСТАН:  Томас?Стоимость заявки на gTLD, 185 000 долл. США является 

достаточной - это слишком много для развивающихся 

стран.  Она должна быть сбалансирована.  Мы не просим 

всего 5000, а 185 000 - это один из барьеров для кандидатов 

из развивающихся стран. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Это совершенно ясно.И спасибо, что напомнили.  Итак, если 

вы могли бы, пожалуйста, дать ответ Ирану на его вопрос о 

дискриминации. 

  

JEFF NEUMAN:  Да.Благодарю Вас за этот вопрос.  И я думаю, что это область, 

которую мы, конечно же, будем приветствовать. 

Но я также думаю, что это может быть юридическим 

вопросом, по которым нам может потребоваться совет от 

юридических консультантов.  

Там очень сложные вопросы - вы упомянули OFAC.  И с этим я 

лично не имел опыта, надо сказать, и не знал об этом.  

Но, безусловно, вклад в этот вопрос был бы полезен.Но, в той 

мере, в какой группа - извините, рабочая группа по разработке 

политики, если бы мы рассматривали эту проблему, мы могли 

бы, вероятно, получить информацию от организации ICANN и, 

возможно, от юрисконсультов. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо.Возможно, было бы хорошо, если бы все передали 

этот сигнал ICANN.  Потому что, как Вы говорите, я думаю, что 

ICANN в своей функции должна иметь способ работать с этим. 

В принципе, 
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ЕВРОКОМИССИЯ:  Томас, извините.Могу ли я сказать по одному пункту?  Вы не 

видите мою руку. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Послушайте.Мы, в принципе, задерживаемся на три 

минуты.  И у меня есть ЕВС, Индонезия, Великобритания и 

Европейская комиссия.  Позвольте мне дать одну минуту 

каждому за другим.  И затем мы 

завершаем.  Хорошо?  Спасибо. 

EBС. 

  

ЕВС:  Спасибо. Просто потому, что ответ, который я получил от 

Джеффа, к сожалению, не очень полезен.  Я получил отчет, 

который предлагает, и в отчете говорится, что CCTRT 

установила, что, хотя программа ввода новых gTLD является 

совершенно новой, данные не полностью сбалансированы. 

И нет ничего точно о том, как была ситуация на рынке. 

Таким образом, мы говорим о чем-то без данных, в основном. 

Надеюсь, что следующая версия отчета будет более 

полной.  Будет что-то еще.  Но в данный момент у нас ничего 

нет.  
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И по второму вопросу о 90 TLD, которые все еще находятся в 

стадии разработки, этот вопрос был не из-за самих 90, а из-за 

того, что 90 является проблемой.  Большая часть проблемы 

связана с неполной защитой географических названий, с 

неполным определением сообщества о том, как 

рассматривать завяки кандидатов от сообществ и так далее, и 

так далее.  Все это 90 - большинство из этих 90 действительно 

является проблемой.  Проведя надлежащий анализ этого, мы 

сможем заранее решить проблему и предотвратить 

повторное применение этих проблем. 

Так что это не второстепенные вопросы. 

И, в-третьих, я слышал, что мы не уверены, что решения и 

предложение, исходящие из отчета Совета Европы, не 

должны использоваться.  Итак, у меня есть копия.  И я покажу 

вам в конце собрания, чтобы вы могли задуматься.  Спасибо. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо.Индонезия. 

  

ИНДОНЕЗИЯ:  Спасибо, Том.На Ваш вопрос, Джефф, потому что я упомянул 

вчера, я думаю, что имя конкретной строки может быть в 

порядке сегодня, может быть полностью приемлемой 

сегодня, но, может быть, она будет очень чувствительной 

через один или два года. 
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               Например, когда мы говорим о gTLD .AFRICA , и многие люди 

интересуются..AFRICA, и есть много жалоб на 

использование..AFRICA.  Но когда .ASIA использовалась 

несколько лет назад, никто не жаловался.  Возможно, это 

потому, что в то время gTLD или важность gTLD еще не была 

на таком уровне.  Люди не знают о важности gTLD.  Но, 

возможно, сегодня мы бы хотели иметь .ASIAN.  Многие люди 

в азиатских странах будут жаловаться на использование.ASIAN 

кем-то другим.  

               Каков юридический статус, если название строки было 

другим?Возможно ли, что если вы делаете много жалоб на 

имя, ICANN может остановить использование этого 

конкретного имени строки и забрать его?  Или, возможно, вы 

позволили им использовать его в течение одного или двух 

лет, прежде чем его приостановить.  Спасибо. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо, Индонезия. 

Великобритания, очень кратко. 

  

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:  Да.Просто чтобы кратко прокомментировать вопрос о 

расходах на заявки.  И комментарий Пакистана был очень 

актуальным, возможности для сообществ заинтересованных 

сторон в развивающихся странах и так далее.  
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               Дополнительным моментом является то, что мы увидели в 

текущем раунде неожиданно большое количество бизнес-

заявок, так называемых брендов, около трети заявок, я 

думаю.Снижение стоимости повысит возможность для малых 

и средних предприятий по всему миру.  И я думаю, что это 

ценное соображение с точки зрения возможностей для 

бизнеса, инноваций, более распространенных среди бизнес-

сообщества.  Благодарю. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо.Европейская комиссия. 

  

ЕВРОКОМИССИЯ:  Да, спасибо Вам большое.И извинения за вмешательство.  Я 

попытаюсь разделить свои три комментария на 10 секунд для 

каждого  

Во-первых, по данным CCT, что поднял EBС, группа по 

проверке ССТ не пришла к своему выводу в отсутствие всех 

данных.  Аргумент заключался в том, что для получения еще 

более полного и ясного и более надежного заключения 

необходимо было больше данных.  Но это не означает, что 

выводы, которые были получены, были сделаны без веского 

основания или при отсутствии чего-либо еще.  Но больше 

данных и дополнительной информации, конечно, всегда 

будут полезны. 
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Кроме того, шла работа с движущейся мишенью.  Каждый раз, 

когда мы что-то проверяли, на рынок выходили еще 10 

gTLD.  Поэтому рынок постоянно менялся.  Это всего лишь 

один маленький момент, который я хотел затронуть. 

Другой, который я хотел затронуть, касался сборов за подачу 

заявления.  И был процесс снижения платы за заявку от 

кандидатов из, так сказать, Глобального юга, или же назовите 

их по-другому, от достойных, но не очень богатых 

кандидатов.  Но это не было использовано очень эффективно 

или очень хорошо.  Таким образом, это было предложено 

снова рассмотреть в любом будущем расширении раунда 

TLD.  

А также по заявкам от сообщества, что было также поднято, 

это также рассматривалось в докладе о проверке ССТ. И мы 

также упомянули об этом Джеффу, поэтому я уверен, что он 

посмотрит на это в деталях.  Благодарю. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо.Извините, Германия.  Кажется, я пропустил 

Вас.  Поэтому позвольте мне кратко дать Вам слово, прежде 

чем мы закончим. 

  

ГЕРМАНИЯ:  Спасибо, что предоставили мне слово.Просто короткое 

замечание по вопросу о сборах.  Я думаю, что мы могли бы 
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также рассмотреть, если мы поговорим о возможности 

снижения сборов - и я приветствую и полностью 

поддерживаю замечания, высказанные Соединенными 

Штатами и другими странами, о том, что существует 

необходимость сокращения сборов, чтобы мы могли 

установить некоторые механизмы, которые сделают 

спекуляции менее привлекательными. 

И это то, что могло бы помочь нам и в будущих раундах.  И это 

будет отвечать интересам коллег, а также будет в интересах 

устранения спекуляций.  Спасибо. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо. 

Прежде чем предоставить слово Джеффу для окончательного 

завершения, нам нужно успеть. Потому что после перерыва, 

потому что мы ожидаем тогда ccNSO. 

Одна вещь о сборах.  Вы должны учитывать, что сами сборы 

важны.  Это только одна часть расходов, которые кандидат 

должен был взять на себя со всеми процедурами, 

консультантами и консультациями, на которые были 

потрачены деньги во время, а не на - при подготовке заявки, а 

также затем во время остальных этапов.  Таким образом, 

фактически, сборы - меньшая часть проблемы, если вы 
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посмотрите на общую стоимость фактической стоимости 

заявок.  Это всего лишь одно замечание.  

Одно замечание в адрес Индонезии о прекращении 

доменного имени заключается в наличии договорного 

соглашения между кандидатом и ICANN.  И есть некоторые 

положения со стороны ICANN, которые позволяют им в 

одностороннем порядке изменять вещи.  Но это довольно 

сложно.  Таким образом, если этот контракт не заканчивается 

на определенных условиях, тогда это сложно, если только вы 

не дадите что-то вроде системы лицензирования, когда вы 

отдаете доменное имя на определенное количество лет, а не 

до тех пор, пока контракт не будет расторгнут.  Таким 

образом, вам нужно будет полностью изменить систему, если 

вы хотите поставить дату истечения срока действия или что-то 

подобное в контракте. 

Джефф, несколько слов, чтобы кратко подытожить, быстрый 

ответ на вопросы, которые возникли.  И мы действительно 

должны позволить людям сделать перерыв на кофе, включая 

нас самих, конечно. 

  

JEFF NEUMAN:  Да, благодарю Вас.Я очень ценю отзывы о сборах и от разных 

выступающих.  И точно - это именно тот тип обратной связи, 

который мы хотели бы видеть в ответ на вопросы.  Потому что 

я считаю, что это очень ценно.  
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И поэтому, конечно, я бы сделал эти комментарии в CC - в 

анкете, которую мы разослали. 

Некоторые вопросы, как было указано, действительно 

касаются работы Команды по обзору потребительского 

выбора, доверия и конкуренции. 

Поэтому я думаю, что это ценный вклад для них и, 

несомненно, побудит вас ответить на этот отчет некоторыми 

отзывами. 

И я думаю, что ... да.  Я записал здесь комментарии, которые 

были сделаны по поводу сборов.  

Поэтому я действительно хочу поблагодарить всех вас за 

возможность присутствовать здесь.  Я также хочу выразить 

признательность Аври Дориа, который является другим 

сопредседателем рабочей группы.  Она вон там сидит.  Жаль, 

что она не подошла к столу.  Но еще раз спасибо за 

приглашение.  И я с нетерпением жду продолжения этого 

диалога. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо, Джефф.И благодарю Вас, Аври.  Мы знаем, что Вам 

нравится прятаться время от времени, но мы знаем, как Вас 

найти, если нам - благодарим членов GAC за этот очень 

хороший предметный обмен.  Я думаю, что это помогло нам 

всем.  
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Так что перерыв на кофе.  Мы встречаемся здесь ровно в 11:00 

здесь с ccNSO.  Спасибо.  

Мы должны найти способ решить эти вопросы.  Важно, чтобы 

мы запустили процесс, чтобы мы ответили им до 1 мая.  Мы 

можем попросить вас о продлении, но мы еще не готовы. 

  

  

  

  

[ПЕРЕРЫВ НА КОФЕ] 


